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JU N D IA I  No encontro, foram debatidas as ações que serão realizadas em conjunto após a criaçao da Região Metropolitana

Reunião entre as Câmaras 
discute Parlamento Regional

Reunião entre os presidentes das Câmaras M unicipais doAUJ discute a Região Metropolitana deJundiaí

ANGELO AUGUSTO SANTI

asanti@jj.com.br

Na noite desta quinta-fe i
ra (26), os presidentes das 
C âm aras  M u n ic ip a is  das ci 
dades que com põem  o A g lo 
merado Urbano de Ju n d ia í  
(AUJ) se re u n ira m  para dis 
cu t ir  a criação da Regiào 
M etropolitana  de Jundiaí ,  
anun ciada  recentemente p e 
lo governador do Estado de 
Sào Paulo, João Doria, ass im  
como a form ação do Parla
mento Regional.

A reunião foi realizada 
na C âm ara  de Ju n d ia í  e co n 
tou com a partic ipação dos 
presidentes das C âm a ra s  de 
Cabreúva, Fátima Barbosa; 
C am po L im p o  Paulista, Die- 
go Ito; Itupeva, Jota Júnior;  
Jar inu , S im on e  Gerez; e Vár
zea Paulista,  M auro  A p a re 
cido; a lém  do an fi tr ião  Fa- 
ouaz Taha (PSDB).

Foram debatidas propos
tas para melhorar, em âm bi
to regional, os serv iços e po
líticas públicas nas áreas de 
saúde, segurança, meio am 
biente e mobilidade. O en
contro também foi o pr im ei
ro passo para a criação do 
Parlamento Regional, que 
deverá ser formado assim 
que a Região Metropolitana 
de Jundia í  for formalizada.

O Parlamento Regional se
rá um conselho consultivo 
composto por dois vereado
res de cada município, sendo

um titular e um suplente, es
colhidos em processo trans
parente pelos seus pares em 
cada Câmara Municipal.  O 
mandato será de dois anos.

Caberá aos vereadores 
que integrarem o Parlamen
to Regional apresentar, em 
suas respectivas C âm aras  
Municipais,  leis que forem 
necessárias para a im ple

mentação de políticas pú
blicas regionais, que im p u l
sionem as potencialidades e 
solucionem problemas que 
sào comuns nos municípios.

“ Nossa ideia é d iscutir  
pautas co m u n s  para as se
te cidades da Regiào M e
tropolitana de Jundiaí ,  pa
ra re iv ind icar  m elhorias  ao 
governo  estadual. Nossa in-

tençào é m anter  e in ten
si f icar  o d iá logo  para bus
carm os o  desenvolv im ento  
de toda a regiào”, explicou 
o presidente da C âm ara  de 
Jundiaí ,  Faouaz Taha.

Já presidente do Legisla
tivo de Itupeva, Jota Júnior 
(PSD) destacou a im portân
cia da discussão de pautas de 
interesse em com um  entre os

municípios e o quanto a cria 
cão da Região Metropolitana 
é fundam ental  para garantir 
investimentos e recursos.

“Por meio de uma reunião 
como essa nós fortalecemos a 
representatividade do Poder 
Legislativo, discutirmos pau
tas importantes e, agora, não 
só no âmbito do município, 
mas de forma regional com 
as cidades que hoje sào Aglo
merado Urbano e que acredi
tamos que em um curto espa
ço de tempo seremos Regiào 
Metropolitana.”

Segundo ele, todas as fren
tes devem ser discutidas. “É 
muito importante, hoje dis
cutimos transporte, infra- 
estrutura, meio ambiente, 
esporte e saúde, que é uma 
pauta de interesse regional 
muito forte. Enfim, foram 
pautas diversas e acredito que 
demos um passo muito im 
portante aqui hoje, para for
talecer principalmente a re
presentatividade e a força do 
Poder Legislativo no âmbito 
regional”, comentou.

A criação do Parlamento 
Regional integra um macro- 
projeto da Secretaria de Es
tado de Desenvolvimento Re
gional. O objetivo é ampliar o 
nível de integração regional 
entre os municípios de Jun
diaí, Cabreúva, C am p o Lim 
po Paulista, Itupeva, Jarinu, 
Louveira e Várzea Paulista, 
que atualmente formam o 
Aglomerado Urbano.
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